

Alzura Tyre24

B2B-Plattform arbeitet am Projekt „0 % Storno/100 % Verlass

Die B2B-Plattform Alzura Tyre24 hat ein Projekt namens „0 % Storno/100 % Verlass“ gestartet, mit dem Ziel, Werkstätten ein Höchstmaß an Verlässlichkeit und Qualität bei der Beschaffung von Artikeln zu bieten. „Die Zuverlässigkeit der Lieferanten ist für Werkstätten entscheidend, um ihren Kunden verbindliche Aussagen zu Preis und Liefertermin machen zu können“, heißt es.

Für jeden Artikel werden deshalb auf der Plattform die voraussichtlichen Lieferzeiten der jeweiligen Lieferanten angezeigt. Ein „strenges Qualitätsmanagement“ überwache kontinuierlich die Einhaltung der Zusagen, indem ständig überprüft werde, wo es zu Lieferverzögerungen komme, um diese umgehend zu beheben. Wie die Verantwortlichen mitteilen, konnte die Qualität in den vergangenen zwei Jahren so deutlich verbessert und die Stornierungen und Lieferverzögerungen auf unter 0,5 Prozent gesenkt werden.



2.000+ Lieferanten, 40.000+ Händler, 18 Mio. ...

Eine zentrale Rolle spielt bei Projekt die Auswahl und Überwachung der Lieferanten. Bild: Alzura Tyre24

Neues Softwaremodul von Werbas

Vertragsvorlagen steuern, Rechnungen automatisiert erstellen

Werbas kündigt für das zweite Quartal 2024 ein Modul an, mit dem Unternehmen Vertragsvorlagen steuern und verschiedene Geschäftsprozesse automatisch abwickeln können. Zu den neuen Funktionen zählen: automatisierte Rechnungserstellung für Fahrzeugvermietungen, vereinfachte Erstellung von Rechnungen für Kundendienstflatrates, Verwaltung externer Verträge.



Das neue Modul soll verschiedene Geschäftsprozesse im Kfz-Betrieb per Automatisierung vereinfachen. Bild: Werbas

Kfz-Unternehmen, die Fahrzeuge vermieten, haben demnach die Möglichkeit, in vordefinierten Intervallen automatisch Rechnungen zu generieren und so Zeit einzusparen bei zuverlässiger fehlerloser Abrechnung.

Ein weiteres Anwendungsszenario betrifft den Bereich der Kundendienstflatrate. Unternehmen, die ihren Kunden Serviceleistungen über monatliche Pauschalen anbieten, können durch das Modul „den Prozess der Rechnungserstellung optimieren und vereinfachen“, heißt es. Auch die externe Vertragsverwaltung je Fahrzeug soll erleichtert werden.

Programm 2024 der TyreSystem-Akademie

Mehr Kurse für Reifenprüfung, mehr Schulungsstandorte



Die TyreSystem-Akademie bietet Kfz-Profis auch im zweiten Jahr ihres Bestehens zahlreiche Online-Präsenzs Schulungen an. Bild: RSU

Seit Januar 2023 bietet die TyreSystem-Akademie ein neues Bildungskonzept für die Kfz-Branche an, das auf Schulungen und Lehrmethoden setzt, die nicht nur theoretisches Wissen vermitteln sollen. Für das Jahr 2024 hat die Akademie ihr Angebot erweitert. Laut Akademie-Leiterin Michaëla Zenker wurden neue Kurse und Fortbildungen entwickelt, um die steigende Nachfrage zu bedienen und den Bedürfnissen der Teilnehmer gerecht zu werden.

Neu sind die Schulungen „wdk-zertifizierter Fachmann“, „Reifen auswuchten & zentrieren (Fachverfahren)“, „Pkw Reifenreparatur“ und die Onlineschulung „Reifenprüfung Basis“ sowie Motorradschulungen. Zusätzlich zum bestehenden Programm gibt es den Angaben zufolge neue Schulungsorte in ganz Deutschland. Ein Highlight ist die geplante Schulungswoche in Berlin im Mai.